



# 松里小だより

甲州市立松里小学校  
令和5年1月30日発行  
第9号・文責：石原

## 春はそこまで・・・

規制のない年末年始が終わり、新型コロナウイルス感染症と季節性インフルエンザとの同時流行が懸念される中での3学期のスタートとなりました。現在も、最大限の注意を払う中での学校生活となっています。本校の子どもたちは、進級・進学に向けて、それぞれに新たな目標を決め、新しい年のスタートをきりました。まとめの3学期が充実したものになるように、感染対策を行う中で、できることを工夫して取り組んでいます。子どもたちの姿を見ると、穏やかな春の訪れを願わずにはられません。

3学期より新たな仲間が2名加わり、全校児童が94名となりました。また、本年は創立150周年を迎える年でもあります。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 校内書きぞめ大会

1月11日～12日、校内書きぞめ大会が実施されました。12月から練習を始め冬休み中も練習に励みました。

当日は、それぞれの児童が真剣に取り組む、練習の成果を発揮しました。文字を書くことに向き合うよい機会となり、取り組み後には、ノートに書く文字にも変化が見られる児童もいるようです。



### なかよしタイム

1月13日（金）、児童会のたてわり活動「なかよしタイム」を実施しました。

春を感じるような暖かな日差しの下、校庭に班ごとに集まり、クイズ大会やゲーム大会をそれぞれ楽しみました。6年生がリーダーシップをとるのは今回が最後となり、次回からは5年生が中心になって運営することになります。



### (公財)古紙再生促進センター優秀団体表彰

長年にわたるPTA活動の有価物回収の取り組みが認められ、この度、(公財)古紙再生促進センターから優秀団体表彰を受けました。

1月10日（火）の3学期始業式に合わせて伝達式を行い、回収にご協力いただいている(株)田丸さんより、賞状をいただきました。地域の皆様、保護者の皆様のご協力により、本活動が続いていますことに、心より感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。

